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Chant : Quand les rachetés se rassembleront Là-haut 

Rachetés! Justifiés! Amen! L’Épouse de Jésus-Christ! Oh, merci Seigneur! Louez le Seigneur! 

Oh, quand les rachetés (Reprise du chant)  Amen. 

7 : 18  Quels sont ceux qui ont leur invitation? Amen. (Applaudissements) 

Qui a son invitation? Amen! Vous avez votre invitation, pas vrai? (Amen.) Louez le Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Quel Jour ça va être! Nous sommes les rachetés. Nous 
sommes l’Épouse de Jésus-Christ prédestinée avant la fondation du monde. Je suis l’un d’entre 
eux et vous êtes l’un d’entre eux. Louez le Nom du Seigneur! Ça ne peut pas être mieux que ça, 
Épouse. Non! Non! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Soyez transportées d’allégresse, filles de Sion! Poussez des cris de joie, filles de Jérusalem! Et 
bienvenue à l’église fondamentale. Là où est le cadavre, les aigles s’assemblent! Woo! 
(L’assemblée se réjouit! Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du 
Seigneur! Louez le Seigneur! N’est-ce pas merveilleux! Vous pouvez vous asseoir. Le cadavre est 
ici, il a dit que c’était la Parole.  

J’ai entendu juste avant de venir que notre sœur Rachel Erickson est ici. Sœur Rachel es-tu ici, 
pourrais-tu te lever? Sœur Rachel Erickson, oh! Louez le Nom du Seigneur! (Longs 
applaudissements) Oh, gloire au Seigneur! Dieu guérit le cancer. Amen. Louez le Nom du 
Seigneur! Que le Seigneur soit loué!  (Les applaudissements se poursuivent) Oh, cela devrait 
élever votre foi partout dans le bâtiment ici. Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du 
Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  

Je vois Frère Mike Eplion assis au coin là-bas aussi, le diable pensait l’avoir lui aussi, les deux! Il 
ne peut pas les avoir. Redonne-les! (Amen!)  Louez le Seigneur! (Applaudissements) Louez le 
Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Je connais une Église! Amen! Gloire au Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. Merveilleux! Que Dieu te bénisse Sœur Rachel ainsi que toute la 
famille, quel privilège et honneur que de t’avoir avec nous ici aujourd’hui, quelle réponse aux 
prières! Était-ce il y a un an ou deux ans, la première fois qu’ils l’ont amenée à l’hôpital et nous 
ont dit, vous feriez mieux d’aller la voir à l’instant. Elle est en train de partir. Ils ont dit cela 
pendant deux ans ou plus. Que Dieu te bénisse Sœur Rachel et toute ta famille. Amen. Louez le 
Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Dieu peut faire n’importe quoi, n’important où, 
n’importe quand! Oh! (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  



11 :06  Il y a quelque chose d’autre! Aujourd’hui vous allez entendre parler, de dépressions et 
grincements, de tremblements de terre, du troisième pull, de vision, de prophétie, de l’Épée du 
Roi, des sept Anges, des sceaux, des quatre vents, de Jésus dans le ciel, de l’arbre de l’Épouse, 
Ainsi dit le Seigneur. Tout ça dans un Message aujourd’hui. Nous allons entendre toutes ces 
choses. Amen! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom…  À quelle église pouvez-vous aller 
pour entendre cela? Amen! Louez le Nom du Seigneur! Amen. Quels gens privilégiés nous 
sommes! Nous sommes rassemblés aujourd’hui, nous allons entendre la prophétie qui 
s’accomplit aujourd’hui. Vous êtes cette prophétie qui s’accomplit en ce jour-ci. C’est parce que 
l’Épouse de Jésus-Christ reconnait quelle est l’attraction sur la montagne. C’était la Voix de Dieu 
et nous sommes restés avec Elle. Amen.  

Il va y avoir un certain nombre de personnes, qu’il a dit, qui sont prédestinées à entendre ce 
Message et à le suivre. Il dit, nous n’avons qu’une seule chose à faire, et c’est d’En croire chaque 
parcelle, et de La laisser pénétrer. (Amen.) Louez le Nom du Seigneur! Et c’est pourquoi nous 
sommes dans de grandes attentes, dans l’expectative aujourd’hui. Parce que nous cherchons et 
nous attendons à davantage. Il dit que nous surveillons chaque signe qu’il y a et le comparons 
avec les Écritures et c’est ce qu’il nous a dit de faire, le comparer aux Écritures. Ils auraient dû 
savoir du temps de Jésus, quand Il est venu, il dit qu’il était indéniable de savoir Qui Il était, les 
Écritures prédisaient Qui Il était. Il a dit qu’en ce temps de la fin, c’est ce qu’est cette Épouse, ils 
regardent et comparent. Et il dit qu’ils viennent s’assembler aujourd’hui se demandant, qu’est-
ce qu’Il va faire aujourd’hui? Je vois, nous venons de voir ce qu’Il a fait aujourd’hui. Or que va-t-Il 
faire aujourd’hui? Que va-t-Il nous révéler aujourd’hui? Il va nous révéler des secrets 
aujourd’hui. Il va nous dire le temps même dans lequel nous vivons. Et que la seule façon de 
faire quoi que ce soit pour l’Épouse est de rester dans la Parole. Et il dit que la seule façon que 
vous puissiez le faire est en écoutant ce Message. Il n’y a aucun autre moyen d’y arriver en 
dehors de cela. Quelle est l’attraction? C’est ce que disent les gens du monde. Quelle est 
l’attraction là-bas avec ces gens-là? Ils vont s’assembler là-bas, vous les voyez, ils viennent de 
l’est et de l’ouest. Combien ne sont pas de Jeffersonville Indiana? Levez la main. Louez le Nom 
du Seigneur! C’est la prophétie qui s’accomplit ici même que vous venez de voir. Il dit, ils 
viennent de l’est et de l’ouest, ils viennent du nord et du sud. Que font-ils? Ils viennent de 
partout dans le monde. Ils sont à l’écoute, ils écoutent ce Message. Il dit, ça ressemble à une 
ruche d’abeilles là-bas. Louez le Nom du Seigneur.  

14 :07   Qu’est-ce que c’est? C’est Dieu, qui est en train de faire l’histoire, c’est Dieu qui est en 
train d’accomplir la prophétie. Et nous sommes en plein dedans, nous en sommes une partie. Il 
dit, C’est ça l’attraction. La Semence prédestinée de Dieu, qui ne peut rien faire d’autre que 
suivre Cela, c’est Ce qui compte plus que la vie pour nous. Ôtez-nous la vie, mais ne nous ôtez 
pas Cela. Quelle est l’attraction? Dieu, comme toujours, qui accomplit la Parole, qui accomplit Sa 
Parole. Il accomplit la Parole de Zacharie, de nouveau. Louez le Nom du Seigneur. Il dit dans 
Zacharie, vous allez l’entendre aujourd’hui, il dit, il prédit, il parle d’un Messie qui doit venir. Il a 
dit qu’Il allait venir. Ils pouvaient le lire, c’était écrit là. Il était juste là à accomplir les Écritures. 
C’est la même chose que nous vivons aujourd’hui. Ce sont les Écritures qui s’accomplissent en 



notre jour. Mais nous vivons, en écoutant nous vivons dans cette Parole vivante aujourd’hui. 
Amen.  

Nous sommes cette nouvelle branche. Frère Branham parle de cet arbre. Et il dit aujourd’hui, si 
vous écoutez bien tout le monde et je pense que c’est environ au paragraphe, je ne l’ai pas écrit, 
c’est le paragraphe, 108-109 ou quelque chose comme ça où je pense que c’est. Il parle de, 
maintenant saisissez-le, soyez attentif. Il dit que cet arbre, or ces dénominations, elles n’avaient 
pas de Lumière au départ, il dit, elles n’avaient rien, il dit, elles ont produit des citrons et des 
pamplemousses, et tous les autres fruits. Mais il dit, à la fin, au sommet de l’arbre, c’en est un, 
moitié orange, moitié citron; qui tire sa vie du même arbre et qui lui ressemble. C’est le jour et 
l’heure à laquelle nous vivons maintenant même. Emmagasinant des choses, Il a des choses 
merveilleuses en réserve pour nous aujourd’hui et je veux en arriver directement à la Parole. 
Parce que nous obtenons la stimulation par la révélation. Vous croyez cela? Amen.  

Et quelle est l’attraction au Branham Tabernacle aujourd’hui? C’est Dieu en train d’accomplir la 
prophétie. C’est Dieu qui accomplit l’histoire. C’est Dieu qui accomplit Sa Parole. C’est Dieu qui 
révèle à Son Épouse, Qui Il est. C’est Dieu qui révèle à Son Épouse qui vous êtes. C’est Dieu qui 
révèle qu’Il a chassé tous les démons. C’était parfait. Ce Message est parfait. Ils sont revenus et 
ont dit, disent les Écritures, (j’ai perdu la page ici) 

Quelqu’un pourrait dire que nous mettons trop l’emphase sur cet homme, et ça nous l’avons 
entendu. Ils disent, ‘C’est le Message. Ce n’est pas l’homme, c’est le Message.’ Et c’est vrai. C’est 
le Message. Mais il y a deux semaines, ce prophète, ce même messager, il a répondu à cette 
question-là pour nous. Il a dit, le Message  et la Parole et le messager sont tous pareils. Il a dit, 
Dieu ne peut pas les séparer. Ils ne sont qu’une seule chose. Puis la semaine dernière, c’est très 
important, il a rendu cela très clair pour nous de nouveau, exactement, qu’est-ce que vous les 
gens croyez. Parce qu’ils croient, avez-vous déjà entendu l’expression, des croyants de la Déité. 
Vous avez entendu cette terminologie? On est des croyants de la Déité. Le prophète de Dieu le 
dit directement. Voici ce que nous croyons.  

Je ne suis pas Celui qui est apparu là-bas à la rivière; je me tenais simplement là quand Lui est 
apparu. (Amen.) Je ne suis pas Celui qui fait ces choses et qui prédit ces choses qui arrivent 
d’une façon si parfaite; je suis seulement quelqu’un qui est proche quand Lui les fait. J’étais 
seulement une voix qu’Il a utilisée, pour Le dire. Ce n’était pas ce que moi, je savais; c’est 
seulement que je me suis abandonné, et Il a parlé à travers moi. Ce n’est pas moi, ce n’était pas 
le septième ange, oh non; c’était la manifestation du Fils de l’homme. Ce n’était pas l’ange, son 
message; c’était le mystère que Dieu a dévoilé. (Ce n’est pas le messager du Fils de l’homme, 
excusez-moi.) Ce n’est pas un homme; c’est Dieu. L’ange n’était pas le Fils de l’homme; il était le 
messager de la part du Fils de l’homme. Le Fils de l’homme est Christ; c’est de Lui que vous vous 
nourrissez. Vous ne vous nourrissez pas d’un homme; un homme, ses paroles vont faillir. Mais 
vous vous nourrissez du Corps-Parole infaillible du Fils de l’homme.   

18 :37  C’est-ce que cette église croit juste là! Amen. (Applaudissements) Nous ne nous 



nourrissons pas d’un homme, nous nous nourrissons du Dieu vivant, de la Parole vivante! Amen. 
Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Je veux que vous écoutiez ceci très 
attentivement. Frère Branham dit dans le Message après cela, si proche, il a dit dans le 
Message : La Semence de Discorde, Quand un homme est là à dire qu’il est ministre, pasteur 
d’une église ou quelque part, et qu’il ne croit pas que Jésus-Christ est le même dans les 
moindres détails (à l’exception du corps physique), le même hier, aujourd’hui et pour toujours, 
ça, c’est la semence de discorde. Hoo, Woo! (L’assemblée se réjouit. Applaudissements) Louez le 
Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur!  

C’est ça la révélation de ce jour-ci, de savoir, si près que ça séduirait même les Élus. N’êtes-vous 
pas heureux d’avoir cette véritable révélation? (Amen.) De savoir ce que nous croyons. Vous 
savez que nous n’adorons pas un homme, nous adorons Dieu dans cet homme. Mais ce même 
Esprit, ce Fils de l’homme est venu et S’est révélé. Comme il était humble.  Il a dit, je ne faisais 
que me tenir là. Mais c’est la voix qu’Il a choisi, c’est le vase qu’Il a choisi pour nous apporter 
cette Parole. Et si c’est si près, vous ne pouvez pas prendre de risque mes amis. Vous devez 
rester avec ce Message et ce messager. Vous devez rester exactement avec ce qu’il a dit et croire 
chacune des Paroles de Cela. Exactement pareils dans tous les détails à l’exception du Corps 
physique. Qu’est-ce qui était ici en notre jour? Qu’est-ce qui est ici maintenant? Qui êtes-vous? 
Vous! C’est vous! Le Fils de l’Homme vivant en vous! (Amen.) Il dit, vous êtes cette Parole 
vivante. Louez le Nom du Seigneur! Et pareillement aujourd’hui, Il va faire quelque chose pour 
nous, Il le fait à chaque réunion. Il va chasser tous les démons. Il va guérir chaque malade qui se 
trouve ici. Comment est-ce que je le sais? Il l’a dit dans Sa Parole.  

21 :25  Il a dit, Satan, tu es vaincu. Ça règle la question. Ça règle la question. Il dit, en tant que 
serviteur de Dieu, et en tant que serviteurs, vous remarquerez au début de la bande que Frère 
Branham dit,  trouvez quelqu’un dans votre église, vous qui êtes à l’écoute, c’est la prophétie en 
train de s’accomplir. (Amen.) Le prophète de Dieu a vu ceci, il n’y a pas de doute. Il dit, les voici, 
ils attendent la venue du Seigneur.  D’ici, et là-bas en Arizona, là en Californie, là au Texas, là en 
Floride, les voilà aujourd’hui. Au Mexique, en Amérique du Sud, en Europe, vous autour du 
monde à l’écoute, unis autour de ce Message. Il dit, prenez les anciens, prenez les pasteurs, et 
prenez quelqu’un pour imposer les mains aux gens. Mais à la fin il dit, posez vos mains les uns 
sur les autres. Amen. La puissance du Seigneur Jésus-Christ qui vit en vous. Il dit qu’ils allaient 
chasser chaque démon. Et nous t’ordonnons au Nom du Seigneur Jésus, d’obéir à la Parole de 
Dieu et de sortir des gens, car il est écrit: “En Mon Nom, ils chasseront les démons.” 
 
 J’ai quelque chose d’autre pour vous. Au cas où vous attendriez. Dieu va remplir tous ceux qui 
n’ont pas le Saint-Esprit, Il va vous remplir ce soir de Son Saint-Esprit. Si vous voulez le Saint-
Esprit ce soir, vous pouvez L’avoir ce soir. Il dit, Tous ceux d’entre vous qui n’ont pas le Saint-
Esprit, puissiez-vous recevoir le Saint-Esprit, chacun de vous, avec toute la puissance Divine et 
l’amour qu’Il vous a promis, pour faire de vous une nouvelle créature en Lui. C’est Dieu avec 
nous. C’est Dieu en nous. Nous sommes la prophétie en train de s’accomplir aujourd’hui. Amen? 
Inclinons la tête. Comme c’est merveilleux! D’avoir la révélation de ce Message. De savoir 



exactement qui nous sommes, ça devient plus clair chaque jour dans la vie de l’Épouse de Jésus-
Christ. La révélation de reconnaître qui nous sommes. Il y avait une attraction sur cette 
montagne. À la montagne Sunset. Quelle était cette attraction? Dieu de retour confirmant Sa 
Parole. Il a envoyé sept Anges, venus pour révéler les sceaux, venus pour ouvrir Sa Parole à 
l’Épouse de Jésus-Christ, maintenant cette Parole vit et habite dans des êtres humains, dans 
chacun de nous. Quel peuple privilégié nous sommes. 

Seigneur nous ne pouvons pas Te remercier suffisamment pour tout ce que Tu fais pour nous. 
Merci pour cette opportunité que nous avons d’être ensemble pour écouter Ta Parole. Merci 
pour une Épouse qui veut écouter cette Parole. Qui Y croit. Qui sait que cela vient en entendant 
la Parole, en entendant ce Message. Gardant leurs oreilles sur la Parole de ce prophète. C’est le 
Message qui rend l’Épouse parfaite. Nous Te remercions Seigneur.  

24 :44  Aujourd’hui, nous en avons deux en moins. Le Père a trouvé bon de reprendre ces deux 
soldats à la Maison.  Notre sœur Christine Mayfield, et notre sœur Johnnie Smith. Maintenant, 
elles sont au-delà du Rideau du Temps. Elles sont avec cette portion de l’Épouse qui nous attend. 
Tous ceux qui ont été dans ce service, et nous ont écouté en parler, ils sont Là-bas maintenant. 
Quelle promesse! Frère Branham a dit qu’avant que l’entrepreneur de pompe funèbre ne puisse 
prendre ce corps, ils sont dans la Présence du Dieu Tout-puissant. Comme nous Te remercions 
Seigneur Jésus. C’est toute une promesse qu’a l’Épouse. Pour nous c’est une perte mais c’est un 
gain pour le Ciel. Aussi nous voulons nous souvenir de la famille en prière. Car c’est difficile pour 
eux. Ils savent où elles se trouvent. Ils connaissent cette promesse. C’est pour cela qu’elles ont 
vécue. Un jour, peut-être que vous serez à ce même endroit. Nous sommes à un souffle de nous 
trouver en Sa Présence. Oh Seigneur Jésus, viens pour Ton Épouse. La famille veut annoncer qu’il 
y aura un service en mémoire de notre Sœur Johnnie Smith, au Branham Tabernacle à 7 heures. 
Tous ceux qui veulent venir sont invités.   Nous n’avons pas l’heure pour le service de Sœur 
Mayfield. Mais nous remercions Dieu pour Sa grâce et Sa miséricorde. Seigneur, viens. Ouvre nos 
cœurs, ouvre nos oreilles, nos âmes, et que cette Parole pénètre profondément dans nos cœurs 
aujourd’hui, Seigneur.  

Père, révèle Ta Parole comme Tu ne l’as jamais fait encore auparavant. Est-ce là, le désir de votre 
cœur aujourd’hui? Seigneur, révèle-moi davantage de Ta Parole. Rends-moi plus comme Toi, 
Père. Que je ne sois plus la même personne quand je vais sortir de ce bâtiment Seigneur. Que 
Ton doux Saint-Esprit descende et demeure avec moi, Seigneur Jésus. C’est notre prière.  

Chant : Emmanuel, Emmanuel, oui Son Nom est Emmanuel… 


